

PlantaDoce.

Empresa

Alliance Healthcare lanza Alphega salud para hacer frente al Covid-19 en las farmacias

El servicio consiste en una plataforma de telemedicina que permite a los pacientes de las farmacias conectar mediante videoconferencia con médicos especialistas.

PlantaDoce
22 feb 2021 - 10:33



Alliance Healthcare lanza un nuevo servicio. **La empresa, perteneciente a Walgreens Boots Alliance, ha sacado al mercado Alphega salud**, un servicio para la detección precoz del Covid-19 para los pacientes de las farmacias, según ha informado la compañía en un comunicado.

Alphega Farmacia, red de farmacias independientes en Europa creada por Alliance Healthcare en 2001, ha presentado Alphega Salud. El servicio consiste en una plataforma de telemedicina que permite a los pacientes de las farmacias conectar mediante videoconferencia con médicos especialistas en diferentes ámbitos, como pediatría, medicina general, veterinaria, nutrición y coronavirus.

“Ante las nuevas olas y con una alta presión sobre los centros hospitalarios, la

PlantaDoce.

detección precoz, vigilancia y control de los casos compatibles con el Covid-19 es un factor clave para el control de la transmisión del virus”, según ha afirmado Remedios Parra, directora de farmacias y laboratorios de Alliance Healthcare.

Alphega Farmacia cuenta con un protocolo para el servicio del Covid-19 compuesto por cinco puntos de actuación: pre-evaluación que identifica los posibles síntomas vinculados al coronavirus y el rastreo, prescripción de un test PCR, videoconferencia con el médico para supervisar el procedimiento, valoración de los resultados y seguimiento del paciente si fuese positivo.

Alphega salud evita desplazamientos y contactos que aumenten el riesgo de contagio de coronavirus

De esta forma, **el servicio evita desplazamientos y contactos que aumenten el riesgo de contagio.** Además, su integración permite una pre-evaluación de cada caso de forma personalizada, lo que mejora la capacidad asistencial del facultativo integrando un protocolo de actuación en la fase más incipiente de un posible contagio.

Alphega salud integra también diferentes soluciones para dar soporte a los cuidadores o personal que asiste a los pacientes que sufren una movilidad reducida o imposibilidad de valerse por sí solos, facilitando el acceso a los facultativos que forman Alphega Salud.

“Desde la plataforma, los farmacéuticos pueden realizar videoconsultas con sus pacientes, ya sea para resolver dudas, repasar su medicación, aconsejar o simplemente para comprobar su estado de salud”, ha añadido Parra.